
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Alessandro19“ vom 16. Mai 2019, 10:16

Zitat von putzi 

Solange hier keiner Einblick irgendwelche Vertragsdetails hat oder sie nur von InsiderN
übermittelt bekommt sollten wir einfach davon ausgehen dass die Nummer seine
Richtigkeit hat.

Über die Höhe braucht man auch nicht groß Diskutieren weil das ohne irgendwelches
Zahlenmaterial nur populistisch ist.

Natürlich hat die Numer seine Richtigkeit. Das war nie das Thema.

Er hat es clever gemacht und gut ist.
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